## Es geht weiter!



Liebe Mitglieder, guten Tag.

Die Jahreshauptversammlung unseres Fördervereins hat am 29. August 2008 einen neuen Vorstand (siehe Rückseite) gewählt.

Das ist erfreulich und macht Mut.

Wir haben Ideen und wollen uns zusammen mit Ihnen, den Mitgliedern, weiter für die Verbesserung der Lebensbedingungen in Rothenditmold vernehmbar einsetzen. Wir wollen das in bewährter Weise überparteilich und unabhängig tun.

Zunächst möchte ich aber denen, die bisher für unseren Verein Verantwortung übernommen haben noch einmal auch auf diesem Wege meinen Dank aussprechen.

Ohne das Engagement des bisherigen Vorstands mit Otto Cyriax, Wibke Feddern, Friedhelm Feddern, Conny Buck, Angelika Cyriax, Margret Feddern und den vielen anderen helfenden Händen aus den Reihen der Mitglieder wäre es nicht möglich gewesen, dass wir uns zum Beispiel mit soviel Einsatz an den

Eingemeindungsfeierlichkeiten in 2006 hätten beteiligen oder die Winterfeste in der Engelhardstraße hätten feiern können. Oder denken Sie an die virtuellen Stadtspaziergänge mit Ottokar Knierim und die Lesung mit Günter Kozica über seine Kriegserinnerungen als Kind in Rothenditmold.

Besonders freuen wir uns, dass Ulrike Lösking, die bisherige stellvertretende Vorsitzende, im neuen Vorstand weiter mit dabei ist, sie fungiert zukünftig als Schriftführerin.

An die bisher erfolgreiche Arbeit will der neue Vorstand mit einer Veranstaltungsreihe "Bei uns in Rothenditmold" anknüpfen, um u.a. damit auf die schönen Seiten in unserem Stadtteil hinzuweisen. Helfen Sie uns dabei.

Erste Gespräche haben wir schon geführt. Lassen Sie uns noch ein bisschen Zeit, damit wir entsprechende Vorbereitungen treffen können. Es wird auch wieder ein gemeinsames Winterfest mit Ihnen in der Engelhardstraße geben. Darauf freuen wir uns schon jetzt.

Herzliche Grüße

le. Strutus 11- His

Ursula Strutwolf-Hahn Vorsitzende